



Ara

Ref. Nestor: EWS410/411



HYDRAULIC OPERATOR MOUNTED ON ONE LEAF FOR THE OPENING OF FOLDING DOORS THROUGH TELESCOPIC ARM WITH PERFECTLY HARMONIC AND LINEAR MOVEMENT

OPERATEUR HYDRAULIQUE POUR L'OUVERTURE DES PORTES ACCORDEON, GRACE AU BRAS TELESCOPIQUE, AVEC UN MOUVEMENT PARFAITEMENT HARMONIEUX ET LINEAIRE

Gold
3 Years
Warranty



Anti-crushing security thanks to the force adjusting by pass valves

Sécurité anti-écrasement grâce aux valves by-pass de réglage de la force



Release system with lever situated on the operator with cable

Système de déverrouillage avec levier situé sur l'opérateur avec câble

- **Hydraulic reliability, noiseless and safety also for folding doors**
Fiabilité hydraulique et sécurité également pour les portes accordéon, silencieux.
- **SEA TOTAL QUALITY All main parts are produced and tested inside the SEA facilities**
QUALITE TOTALE SEA: tous les principaux composants sont réalisés et testés en interne chez SEA
- **The hydraulic operation of the operator and the internal lubrication of all mechanical parts guarantee longer life**
Le fonctionnement de l'opérateur à huile et la lubrification intérieure de tous les composants mécaniques garantissent une durée dans le temps au sommet de la catégorie
- **Optional external lock**
En option blocage extérieur
- **Standard telescopic arm**
Bras télescopique de série
- **Rotational speed 2,14 Rpm**
Vitesse de rotation 2,14 Rpm (180° in 14 sec.)

CODE	NAME NOM	UNIGATE INVETER	MAX DOOR DIMENSIONS DIMENSIONS MAXI PORTAIL (m²)	PUMP POMPE (l)	RELEASE DEVERROUILLAGE	PCS PER PALLET NOMBRE PAR PALETTE
EWS411	ARA AC with telescopic arm	IV	1,0 x 5,0	1,0	YES	40
EWS410	ARA SB with telescopic arm	IV	1,5 x 5,0	1,0	NO	40
	ARA AC ELV with telescopic arm and electrovalve	IV	1,5 x 5,0	1,0	NO	40



IV = inverter

Motor to be combined with the electronic board UNIGATE INVERTER
Moteur à combiner avec la carte électronique UNIGATE INVERTER

ACCESSORIES • ACCESSOIRES

DIMENSIONS (mm)



12710073

SECARA
External release for
ARA NO BOX
Déverrouillage extérieur
sans boîte

